

Osons inscrire la catéchèse dans « la vocation de tous à porter l'Evangile » et ainsi à donner vie au projet pastoral de notre école.

Etre témoins de notre identité catholique c'est engager toute la communauté éducative à donner vie à la mission qui lui est confiée : annoncer la foi chrétienne et être témoins de l'expérience chrétienne. A l'appel de notre évêque, la communauté éducative du Petit Collège propose aux enfants de grandir dans le respect du parcours spirituel de chacun.

> Cette première annonce faite à tous les enfants se traduit à travers :

Première annonce

# Des temps de découverte de la culture chrétienne

Sur le temps scolaire, une lα ouverture culture chrétienne est dispensée en cycle III. Tous les élèves des classes de CE2, CM1 et CM2 différents découvrent dans domaines comme l'histoire, les spécificités du regard chrétien à travers le livre Anne et Léo.

#### Des choix

Des choix posés en conscience éclairés l'Evangile par communauté lα engagent éducative à poser certains actes manifestes dans la vie des enfants pour vivre au quotidien le pardon, le partage, la paix, l'amour...

# Des temps de célébration

Toute l'école, rassemblée en communauté, partage sa joie de croire et d'espérer (lancement de l'année scolaire, Noël, Pâques, la messe de la fête de l'école).



Pour les enfants qui souhaitent approfondir leur foi, nous leur proposons, hors du temps scolaire, un certain nombre de rencontres où la liberté de chacun et l'engagement des enfants sont nécessaires :

# Les propositions spirituelles

<u>La chorale maîtrienne</u> a vu le jour en septembre 2010 à la demande de notre évêque. Elle s'adresse à des enfants de *CM*1 et *CM*2.

Sa vocation première est de servir la liturgie lors de certaines messes à la cathédrale de Beauvais. A cette dimension liturgique et spirituelle vient s'ajouter une dimension culturelle et humaniste.

Les enfants inscrits à la chorale sont regroupés dans une même classe. Ils bénéficient d'un aménagement de leur temps scolaire.





Le temps de catéchèse permet à chaque enfant d'affirmer sa foi en se consacrant à sa vie de chrétien. Réalisée sous forme de modules en lien avec ceux des paroisses de Beauvais, cette rencontre avec une catéchiste (enseignant(e) ou parent) permet de partager sa foi et ses questionnements pour vivre selon l'Evangile, en découvrant la vie de Jésus et la parole de Dieu. La catéchèse s'articule autour de l'année liturgique. Elle a lieu hors du temps scolaire, le midi ou le soir.

### Les démarches sacramentelles

Il s'agit pour nous de veiller à accueillir les demandes de sacrements (baptême, première communion...) pour accompagner chaque enfant dans les étapes qui marquent sa vie chrétienne. Nombreux sont les enfants, qui, chaque année se préparent et reçoivent un sacrement célébré dans la communauté paroissiale dont il dépend. L'école fait le nécessaire pour favoriser le lien avec la communauté paroissiale de chacun.